



Ecopetrol recupera zonas afectadas por sus operaciones petroleras

Se restauraron suelos perjudicados por impactos ambientales de la industria



— Catalina Porras 18/08/2023 - 17:22 h COT

Bucaramanga • Desde 2019 se han recuperado más de 300 hectáreas de terrenos, que habían sido afectados durante el desarrollo de operaciones petroleras en el Magdalena Medio.

Así serán las honras fúnebres del militar asesinado en Chocó

A través de varios métodos empleados, Ecopetrol ha logrado mejorar los suelos, en estas técnicas aplican procedimientos biológicos, **para descomponer las concentraciones de hidrocarburos que puedan estar presentes** en suelos y medios acuáticos.

El Sisbén seguirá funcionando, no se va acabar

Ana Jiménez, profesional ambiental de **Ecopetrol** habló al respecto: "Nosotros hacemos unos ejercicios de monitoreo y toxicidad, para poder demostrar que estos productos que estamos utilizando, **no están haciendo ninguna afectación, ni a la fauna, ni a la flora, ni a los suelos**"

Para finales de 2023, la empresa de hidrocarburos, **espera recuperar 10 hectáreas mas** de terreno en la región del Magdalena medio.

🔖 Hidrocarburos

🔖 Medio ambiente

Siguiente artículo

Incendio en la Vereda El Recreo, Piedecuesta

Desde las cinco de la tarde el cuerpo de bombero lucha por controlar la emergencia

Incendio zona rural de Piedecuesta, El Recreo

Últimas Noticias

30 expositores harán parte del Festival de Maíz en Barcelona, Calarcá

Especiales Hora20: las conclusiones de la Asamblea de la Andi

Más del 80% de los homicidios en Armenia se relacionan con el tráfico de estupefacientes

"No quiero sobredramatizar el hecho": Mac Master sobre ausencia de Petro

Incendio en la Vereda El Recreo, Piedecuesta

Camioneta de Iago Falque fue impactada con disparos saliendo de la sede del América



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

Últimas Noticias

30 expositores harán parte del Festival de



— Catalina Porras 18/08/2023 - 21:13 h COT

Bucaramanga • A esta hora unidades del cuerpo de Bomberos de Piedecuesta sigue tratando de controlar la conflagración que continúa a con fuerza en zona rural de Piedecuesta, que para las temporadas secas sufre de nuevo cada año.

[Leer artículo completo](#)

Siguiente artículo

La abogada Maritza Agudelo Durán, nueva secretaria de Cultura y Turismo Departamental

La jurista llega a asumir el cargo para los siguientes tres meses.



30 expositores harán parte del Festival de Maíz en Barcelona, Calarcá

Especiales Hora20: las conclusiones de la Asamblea de la Andi

Más del 80% de los homicidios en Armenia se relacionan con el tráfico de estupefacientes

“No quiero sobredramatizar el hecho”: Mac Master sobre ausencia de Petro

Incendio en la Vereda El Recreo, Piedecuesta

Camioneta de Iago Falque fue impactada con disparos saliendo de la sede del América

Últimas Noticias

30 expositores harán parte del Festival de Maíz en Barcelona, Calarcá

Especiales Hora20: las conclusiones de la Asamblea de la Andi

Más del 80% de los homicidios en Armenia se relacionan con el tráfico de estupefacientes